



ROTHKEGEL

Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Kath. Kirche St. Adalbero

In Zusammenarbeit mit Wladimir Olenburg fertigten wir einen Teil der Fenster. Ein Beispiel für Glasätztechnik in der modernen Glasgestaltung.

Die katholische Pfarrkirche St. Adalbero liegt im Würzburger Stadtteil Sanderau., dem ältesten der in der zweiten Hälfte des 19. Jhr. außerhalb des Ringparks angelegten Wohnviertel. St. Adalbero ist eine auf terrassiertem Gelände gelegene, freistehende Basilika in strengen neuromanischen Formen, mit Querhaus, Vierungsoktagon und Zweiturmfassade. Sie wurde 1894 bis 1899 nach Skizzen des Dombaumeisters Franz Joseph Ritter von Denzinger von Joseph Schmitz erbaut.



Im Rahmen einer umfangreichenden Renovierung 1992-93 wurden die vorhandenen Kirchenfenster in Rechteckaufteilung durch neu gestaltete Fenster von Wladimir Olenburg ersetzt.

Die Umsetzung der künstlerischen Vorgaben erfolgte nach Angaben von Wladimir Olenburg durch Ätztechnik mit Pinselstruktur sowie Schwarzlotkontur auf mundgeblasenem Echtantik-Überfangglas.

